

Betreff:

Beseitigung von Straßenschäden in Delkenheim
- SPD -

Antragstext:

Beseitigung von Straßenschäden in Delkenheim

Der Ortsbeirat Delkenheim hat bereits vielfach auf den grundsätzlichen Ausbesserungsbedarf von Straßen in Delkenheim hingewiesen. Nunmehr bestehen jedoch akute und heftige Beschädigungen in Form von Löchern und aufgerissenen Fahrbahnen an den unterschiedlichsten Stellen in Delkenheim.

Besonders auffällig sind die Schäden in der Wilhelm-Dietz-Straße, die als Zugangsstraße zu unserer Grundschule und unseren Sportstätten genutzt wird. Hier ist die Fahrbahn an mehreren Stellen aufgebrochen und es sind tiefe Löcher entstanden, die sich durch die tägliche Straßennutzung stetig erweitern.

Ebenso verhält es sich mit den Straßenschäden und Fahrbahnlöchern in der Otto-Hahn-Straße hinter der Fußballanlage. Insgesamt ist der Zustand der Otto-Hahn-Straße in diesem Bereich in einem schlimmen und fragwürdigen Zustand.

Auch die Soonwaldstraße weist mittlerweile an verschiedenen Stellen tiefe Löcher in der Fahrbahndecke auf. Die Soonwaldstraße ist eine -auch bedingt durch den sich stetig steigenden Durchgangsverkehr- der meist und intensiv genutzten Straßen Delkenheims.

All diese angeführten Beispiele bieten unseres Erachtens Gefahrenpotenzial für Nutzer dieser Straßen, sei es für Radfahrer, Motorrad- oder Rollerfahrer und auch Autofahrer. Zudem ist täglich zu beobachten, wie sich diese Löcher stetig erweitern und die Schäden und die damit verbundenen Gefahren im größer werden.

Nach Angaben der Ortsverwaltung Delkenheim wurden diese Schäden bereits vor geraumer Zeit an die zuständigen Stellen der Stadtverwaltung gemeldet. Bis heute ist Angabe gemäß jegliche Reaktion auf diese Meldungen ausgeblieben.

Daher beantragt die SPD Fraktion im Ortsbeirat Delkenheim den folgenden Beschluss zu fassen:

Antrag Nr. 16-O-10-0031
SPD

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der zuständige Fachbereich der Stadt Wiesbaden wird aufgefordert die angeführten Straßenschäden zeitnah fachgerecht zu beseitigen und darüber hinaus weitere, akut zu reparierende Straßenschäden in Delkenheim aufzunehmen, zu erfassen, zu beseitigen und den Ortsbeirat hierüber zu informieren.

Meike Löw
Fraktionsvorsitzende
(SPD-Fraktion)

Wiesbaden, 04.07.2016